

# 小学部の最近の様子 3

4月23日(金)、30日(金)の学級通信から

## 授業の様子

教科ごとに担当の先生が変わるので最初は少し戸惑いもあったようですが、先生の顔写真を貼ることで安心したようです。

どのような学習を行うか考えながら進めています。

## ジャガイモを植えました

20日(火)の1校時に、ジャガイモを植えました。種芋を2個選びましたが、小さかったので半分に切らずにそのまま植えました。畑にシャベルで10cm位の穴を掘り植えました。順調に育つと、7月頃に収穫できます。お世話をしながら生長を見守っていきましょう。

## 目標の発表

21日(水)の5校時に、「今年目標」を発表しました。事前にどのようなことを目標にしようか考えましたが、元気に学校生活を送ることができるように「げんきにあそぶ」という目標にしました。みんなの前に出て、一緒に手話で発表しました。みんなから「頑張って」と応援のメッセージを貰いました。

( ふわふわ )

ぜんき かかりかつどう  
前期の係活動で、WさんはKさんとEさんとクイズがかりになりました。

しごと ないよう  
仕事の内容は、①みんなで楽しむクイズを考かんがえること ②お便たよりをみんなにくばること

③2階かいトイレのトイレトーパーをかえることの3つです。3人にんで一緒いっしょにがんばりましよう！

## < ジャがいもをうえました >

せいじかんかつの時間はたけに畑で、TさんはO先生とジャガイモのたねいもをうえました。うえたあと後

みずに水をあげて、かんさつ観察しています。どんな芽めをだすでしょうか？今いまから楽たのしみですね。

( みらい )

## 学校の様子

水曜日の学活で目標の発表会がありました。Sさんの目標は「①わり算をがんばる、②テストで100点をたくさんとる、③理科をがんばる」です。Tさんの目標は「①わすれものをしない、②わり算をがんばる、③1年生から3年生の漢字を覚える」です。2人とも目標に向けてがんばってく

ださい。

最近気温が高くなってきて、晴れの日が続いているので、NさんやT先生と一緒に外で虫捕りをしています。先週はあまり虫がいませんでしたが、今週になりキリギリスやイナゴ、チョウなどたくさん虫を見かけるようになりました。これから生き物や植物を育てることが多くなると思いますので、がんばって育てましょう。

## 学校の様子

ある晴れた日に昼休みに外で遊びました。幼稚部や教員も一緒になって三輪車レースに参加しました。幼稚部のみんなは普段から三輪車を漕いでいるのでとても速く、小学部と教員も頑張りましたがレースの結果は上位がほぼ幼稚部でした。もっと力強く漕げるように休み時間などはたくさん体を動かして遊びましょう。

( SUN SUN )

## 学校での様子

今年前期の係は、レク係り、クイズ係、生きもの係りの3つです。RさんはMさんとレク係になりました。昨年まであった図書館の本整理、トイレトペーパーを交換する仕事などが決まっていなかったため、15日(木)、16日(金)の中休みに集まって話し合いをしました。6つの仕事を分担しますが、2つの仕事に集中したので話し合いをしました。RさんとMさんは上級生だから「最後に残った仕事にします。」と話して、2つの係に先に仕事を取ってもらいました。

16日の話し合いでは、「トイレトペーパーの仕事だったら1年生もできそうです。」とRさんが発言して、話し合いがうまくまとまるようにしました。下級生を思いやる意識、小学部全体を考える意識が4年生の時以上に出てきました。心も大きく成長しましたね。

## 学校での様子

図書担当の先生から図書館の利用のしかたの話を聞きました。何度か聞いている話なのでよく分かっていました。話のあと、読みたい本を2冊見つけて借りました。

昼休み、教室に集まってあそぶことがあります。この日は理科の授業で作った『空気てっぼう』を使っていろいろな遊び方をしていました。

話し合いで、春の遠足で行うレクを『しっぽ取りゲーム』と『たからものさがし』と決めました。『たからものさがし』を担当することを希望しました。

( ひなたぼっこ )

